



Corte Suprema de
Justicia

**REUNIÓN PREPARATORIA
V Foro de Corte Supremas de Justicia
Asunción, 2007**



**PALABRAS DE APERTURA DE LA REUNIÓN PREPARATORIA
DEL V FORO DE CORTES SUPREMAS DE JUSTICIA**



ALICIA BEATRIZ PUCHETA DE CORREA
Presidenta de la Corte Suprema de Justicia
de la República del Paraguay

Me siento sumamente honrada y complacida, en mi carácter de Presidenta de la Corte Suprema de la Rca. del Paraguay, de dar apertura a la *Reunión Preparatoria del V Foro de Cortes Supremas del MERCOSUR*, que hoy se inicia en Asunción, Madre de Ciudades, que se viste de gala en su 470 aniversario de fundación, para recibir a tan ilustres visitantes de países hermanos.

Este importante evento, al cual damos inicio, es un testimonio más que elocuente de que a los sudamericanos nos anima el común propósito de cooperar con voluntad constructiva para el éxito de este emprendimiento integracionista, impulsado por el sincero sentimiento de hermandad, solidaridad y por ideales de democracia, libertad y justicia.

El Foro de Cortes Supremas del MERCOSUR ha dado valiosos pasos hacia la concreción de aspiraciones tan legítimas que se compendian en forjar un desarrollo con justicia social. Ha significado de igual forma la búsqueda de formulas idóneas, eficaces, clarificadoras, que nos lleven a triunfar en la senda de la armonía y del entendimiento fecundo.

Nuestros honestos móviles no tienen espacio para el desencuentro que obstruye, limita o defrauda.

Con estos elevados pensamientos analizaremos aquí los mecanismos tendientes a optimizar la eficacia de las oficinas o dependencias de las Cortes Supremas de Justicia en áreas de cooperación jurídica internacional; aplicación de acuerdos, protocolos de cooperación jurídica por los órganos judiciales de los Estados partes y armonización de los mecanismos de cooperación para el análisis y difusión de las resoluciones y sentencias judiciales que guarden

relación con la aplicación dada por los jueces nacionales de la normativa del MERCOSUR y la proyección de las opiniones consultivas ante el Tribunal Permanente de Revisión del mismo a partir de la primera opinión consultiva.

El Pleno de la Corte Suprema de Justicia de mi país, agradece a los distinguidos y caracterizados expositores nacionales y extranjeros quienes desarrollarán las distintas temáticas correspondientes a esta reunión.

A nuestros ilustres visitantes cabe expresarles nuestra gratitud por haber tenido la gentileza de hacer un paréntesis en sus funciones para estar hoy con nosotros.

Distinguidos representantes de países amigos, magistrados y magistradas judiciales, señoras y señores:

Confío en que el clima fraternal, como auspicio de amor por la justicia y fe en los nobles propósitos de la integración que caracteriza a estas reuniones, primará en este evento, fruto de coincidencias que ojalá sepamos multiplicar de cara a un bello y luminoso futuro.

Al dar formal apertura a la Reunión Preparatoria del V Foro de Cortes Supremas del MERCOSUR, ratifico mi confianza en la causa de la unidad, la felicidad y el progreso de nuestros pueblos.

Muchas gracias...